
В составе делегации бо-
лее 30 человек, среди кото-
рых – руководители Мини-
стерства промышленности 
и торговли РФ, других фе-
деральных и региональных 
органов госвласти, курирую-
щих вопросы развития про-
мышленности, представи-
тели корпораций развития и 
управляющих компаний ин-
дустриальных парков в субъ-

ектах Российской Федерации. 
От Ставрополья в составе 

делегации – министр энерге-
тики, промышленности и свя-
зи Ставрополья Виталий Хо-
ценко. 

В рамках рабочей поезд-
ки запланировано посещение 
индустриальных парков, уча-
стие в инвестиционных семи-
нарах, посвященных эффек-
тивным инструментам лока-

лизации производства корей-
ских и японских компаний в 
России. Ожидается также ряд 
встреч с представителями 
бизнеса, торговыми предста-
вителями РФ в Корее и Япо-
нии с целью привлечения по-
тенциальных резидентов в 
региональные индустриаль-
ные парки края. 

– Ставрополье не случай-
но оказалось в списке регио-
нов, приглашенных в поезд-
ку в Азию, – отметил Виталий 
Хоценко. – Наш край выбран 
Правительством России в ка-
честве пилотного субъекта 
для внедрения лучших рос-

сийских и зарубежных прак-
тик по созданию и развитию 
индустриальных парков и 
привлечения на их террито-
рию новых резидентов. Нам 
есть, что предложить потен-
циальным инвесторам, и, в 
свою очередь, есть желание 
оценить особенности разви-
тия регпарков в Японии и Ко-
рее,- добавил министр.

Управление 
по информационной 

политике аПСК
(по материалам пресс-

службы Губернатора 
и органов исполнительной 

власти СК).

Ставрополье перенимает азиатский опыт
в ПравительСтве СтаврОПОльСКОГО КраЯ

В заседании приняли 
участие депутаты краево-
го парламента Артур Насо-
нов, Виктор Лозовой, Игорь 
Андрющенко, Сергей Саут-
кин, представители испол-
нительных органов власти и 
молодежных структур города 
Ставрополя и края. 

Представители Сове-
та молодых депутатов края, 
Молодежного парламента 
при Думе края, Молодежного 
правительства, Молодежной 
избирательной комиссии, 
Молодежной палаты города 

Ежегодно накануне Дня 
Победы на территории рай-
она газовики ремонтируют 
около тридцати мемориаль-
ных комплексов и монумен-
тов, обелисков, братских мо-
гил и захоронений неизвест-
ных солдат. В преддверии 
70-летия Великой Победы 
этой работе генеральный ди-
ректор ООО «Газпром транс-
газ Ставрополь», депутат Ду-
мы Ставропольского края 
Алексей Завгороднев прида-
ет особое значение.

– Наше предприятие всег-
да очень тщательно подхо-
дит к решению этого важно-
го вопроса. Обелиски и мо-
нументы – это наше исто-
рическое наследие, это ме-
ста, куда приходят ветера-
ны, их родственники и просто 
неравнодушные люди, что-
бы вспомнить о тех, кто по-
гиб, защищая родную зем-
лю от фашизма, – объясня-
ет Алексей Васильевич. – Ча-
сто в этом деле нам помога-
ют местные жители, школь-
ники и студенты.

В этом году газовики отре-
ставрировали покрытия па-
мятников, обновили на них 
надписи, благоустроили и 
озеленили прилегающие тер-
ритории. Так на мемориаль-
ном комплексе в станице Ка-
меннобродской была забето-
нирована отмостка. На хуторе 
Широбоков покрашены ограж-
дения и обкопаны деревья 
возле монумента. Памятник в 
поселке Передовом газовики 
заново оштукатурили и покра-
сили. Малярные и реставра-
ционные работы успешно за-
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Навстречу Победе!
Общество «Газпром трансгаз Ставрополь» за-

вершило ремонтно-реставрационные работы на 

памятниках и мемориалах, установленных в изо-

бильненском районе в честь воинов-победителей 

великой Отечественной войны.

вершены в станице Бакланов-
ской, где силами сотрудников 
предприятия приведены в по-
рядок Огонь Вечной Славы и 
Братская могила погибших в 
годы Гражданской и Великой 
Отечественной войн. В горо-
де Изобильном работника-
ми ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь» отреставриро-
вано более десяти памятни-
ков. Ремонтные работы прош-
ли на обелиске погибшим уча-
щимся первой школы, Огне 
Вечной Славы, Братской мо-
гиле воинов, стеле в память о 
погибших в годы Великой От-
ечественной войны, мемориа-
ле «Танк»…

Но ремонт памятников и 
обелисков - это лишь малая 
часть того, что делают газо-
вики для ветеранов и труже-
ников тыла. Огромное зна-
чение придается взаимодей-
ствию молодежи с ветерана-
ми. Большую работу в этом 
направлении проводит Совет 
молодых специалистов Обще-
ства. Это и посещение вете-
ранов на дому, и поздравле-
ния с праздниками, и много-
численные совместные акции.  

– Забота о ветеранах – од-
на из важнейших составляю-
щих социальной политики на-
шего предприятия, – подчер-
кивает генеральный дирек-
тор ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь», депутат Думы 
Ставропольского края Алек-
сей Завгороднев. – Мы бе-
режно относимся к истории 
и с радостью помогаем тем, 
кто завоевал для нас победу 
семьдесят лет назад.

николай ЧернОв.

В центре
внимания молодёжное самоуправление

Ставрополя, органов студен-
ческого и школьного самоу-
правления озвучили свои по-
правки в законопроект. Сто-
ит отметить, что мнение мо-
лодежи во многом было еди-
ным: данный документ очень 
важен, а дальнейшая работа 
над ним позволит сделать его 
эффективным инструментом 
в формировании молодежной 
политики на Ставрополье и в 
Российской Федерации в це-
лом.

Депутаты подчеркнули, 
что законопроект носит ра-

мочный характер, а предло-
жения субъектов должны его 
наполнить. Именно с этой це-
лью к работе над документом 
были привлечены молодеж-
ные структуры. Депутаты по-
благодарили представителей 
молодежной среды за актив-
ный интерес к законотворче-
ской деятельности, который 
вылился в конкретные пред-
ложения к обсуждаемому до-
кументу, и отметили высокую 
пользу проделанной моло-
дежными сообществами ра-
боты.

Подводя черту под обсуж-
дением, Кирилл Кузьмин зая-
вил, что все поступившие по-
правки и предложения будут 
обобщены, проанализирова-
ны профильным комитетом и 
направлены в федеральную 
Думу. Депутат также выска-
зал уверенность, что в ско-
ром времени краевые парла-
ментарии приступят к работе 
над собственным законом в 
сфере формирования и дея-
тельности органов молодеж-
ного самоуправления на тер-
ритории Ставрополья.

В приветственном слове 
спикер подчеркнул, что авто-
пробег организован с целью 
показать единство жителей 
Ставропольского края и всей 
России, ощутить гордость за 
то, что мы все живем в вели-
кой стране. Особенно акту-
ально это именно сейчас, ког-
да до памятной даты остает-
ся чуть больше двух недель. 
За это время предстоит еще 
много успеть сделать, чтобы 
с честью и достоинством от-
дать дань памяти погибшим 

воинам и живущим ветеранам.
– Вскоре мы отметим са-

мый лучший для всех россиян 
праздник – День Великой По-
беды. 70 лет тому назад наши 
деды, отцы и прадеды осво-
бодили не только Советский 
Союз, но и всю Европу от чу-
мы фашизма. Солдаты Крас-
ной армии положили свои 
жизни, чтобы искоренить это 
зло на земле.  Мы в неоплат-
ном долгу перед ними. Я так-
же благодарен ветеранам, ко-
торые донесли до нас память 

о великом подвиге нашего на-
рода, рассказывают о собы-
тиях прошлого и по сей день, 
воспитывают своим приме-
ром в подрастающем поколе-
нии чувство патриотизма.

Автопробег «Эх, путь-
дорожка фронтовая…» стал 
одним из множества меропри-
ятий, которые проходят в рам-
ках празднования 70-летия 
Победы. Об этом напомнил 
депутат Алексей Гоноченко. 
Он обратился к присутствую-
щим на торжественном меро-

приятии школьникам и сту-
дентам с просьбой хранить 
память о подвиге своих де-
дов и прадедов, а также бе-
речь и защищать свою Роди-
ну от любых внешних угроз.  

Координатор автопробе-
га, депутат Виктор Лозовой 
сообщил, что следующая 
остановка участников акции 
произойдет в Апанасенков-
ском районе. Всего за время 
проведения мероприятия ко-
лонна побывает в 34 муници-
пальных образованиях и го-
родских округах Ставрополь-
ского края, а также в городе 
Моздоке республики Север-
ная Осетия-Алания и в горо-
де Прохладном Кабардино-
Балкарской республики. Фи-
нишируют автомобили в ка-
нун празднования Дня Побе-
ды в городе Ставрополе. 

Управление по информа-
ционной политике аПСК

(по материалам пресс-
службы думы Ставро-

польского края).

Стартовал автопробег
«Эх,  путь-дорожка фронтовая…»
в городе Ставрополе на Крепостной горе у мемориала «Огонь вечной сла-

вы» состоялся торжественный старт краевого автопробега «Эх, путь-дорожка 
фронтовая…», посвященного 70-летию Победы в великой Отечественной 
войне. в мероприятии приняли участие председатель думы Ставрополья 
Юрий белый, депутаты виктор лозовой и алексей Гоноченко.

в комитете думы 
Ставропольского края 
по культуре, молодеж-
ной политике, физиче-
ской культуре и сред-
ствам массовой инфор-
мации под председа-
тельством Кирилла Кузь-
мина состоялось засе-
дание «круглого стола», 
на котором обсуждал-
ся проект федерального 
закона «Об общих прин-
ципах организации дея-
тельности органов мо-
лодежного самоуправле-
ния российской Федера-
ции». документ разрабо-
тан молодежным парла-
ментом при Госдуме рФ 
и предложен регионам к 
рассмотрению.

С 20 по 25 апреля российская промышленная 
делегация находится в рабочей поездке в Японии 
и Корее для ознакомления с работой индустри-
альных парков двух азиатских стран.


